

■ RUE

## LYCÉE PROFESSIONNEL DU MARQUENTERRE. Les jeunes adhèrent à la culture avec des artistes en résidence

Depuis 2020, des artistes sont en résidence au sein du lycée professionnel de Marquenterre à Rue et proposent de nombreux ateliers culturels. Et les élèves adhèrent en nombre

Peut-être ne le savez-vous pas mais au cœur du lycée professionnel du Marquenterre de Rue se trouve une salle de Théâtre. Sono, jeux de lumières professionnels, gradins qui peuvent accueillir près de 200 personnes, l'établissement dispose d'un magnifique outil culturel. Une salle sous laquelle Laurent Savalle, comédien, metteur en scène et directeur artistique est tombé sous le charme. Depuis 2020, avec sa compagnie Ça va aller, il est en résidence au sein du lycée.

« C'est une troupe que j'avais rencontrée dans le cadre d'appels à projet, explique Catherine Hugot, la documentaliste de l'établissement. Laurent Savalle est venu échanger avec les élèves et tout s'est très bien passé. Quand il a vu notre théâtre, il a confié que c'était dommage qu'elle n'était pas plus exploitée ».

Les différents responsables du lycée, dont décident alors de franchir le pas. En 2020, une résidence d'artistes est créée avec cette compagnie. Un dossier Résidence longue de territoires est alors monté avec des aides du Conseil régional, du Conseil départemental et la Communauté de communes du Pontieu Marquenterre.

« C'est du jamais vu »

« Concrètement, tous les mois, il y a des répétitions, des spectacles, des ateliers théâtre et danse sont proposés aux élèves, détaille la documentaliste. Et ils adhèrent ».

En effet, derrière cette résidence, le souhait des respon-

sables du lycée était d'amener la culture au cœur de leur établissement. Aujourd'hui, 22 élèves y adhèrent chaque mois. Une vraie réussite: « C'est du jamais, enchaîne Catherine. A Rue, il n'y a ni théâtre, ni cinéma et très peu d'événements culturels. Notre volonté est donc de leur offrir un accès à la culture et ce théâtre nous en donne la possibilité. On les a initiés à la culture et ils se prennent au jeu. Avec la Compagnie on peut leur proposer de nombreuses choses. Le programme se construit au fur et à mesure ».

Une programmation qui s'adresse également aux élèves des écoles primaires et maternelles. Pour leur donner goût à la culture dès leur plus jeune âge. Et un jour peut-être, ils fouleront à leur tour la scène.

Vincent Bény-Thoreux



Il y a quelques jours, la Compagnie a proposé le vous embrasse, sous les yeux de Catherine Hugot la documentaliste, dans le théâtre du lycée.